

Beschluss

aus der Niederschrift über die 9. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses der Gemeinde Merzenich vom 22.09.2016.

Öffentliche Sitzung

Mitteilungen der Verwaltung

- 10.2 MILAN-Dienstleistungsgesellschaft mbH:
Gesellschafterversammlung wählt neue Vorsitzende
M60/2016
-

Nach der Bürgermeisterwahl 2015 ist die Gesellschafterversammlung erstmals zusammengetreten. Bürgermeisterin Schunck-Zenker (Linnich) wurde einstimmig zur neuen Vorsitzenden gewählt. Sie übernimmt damit die Nachfolge ihres Amtsvorgängers Witkopp, der diese Aufgabe viele Jahre wahrgenommen hat.

Im Rahmen der Erörterung des Jahresabschlusses 2014 wurden u.a. die erzielten Einsparungen der Gesellschafterkommunen (Preisreduktionen durch Nachverhandlungen bei Ausschreibungen) dargestellt.

Die Übersicht ist als Anlage beigefügt.

Die MILAN-Dienstleistungsgesellschaft mbH ist ein erfolgreiches Instrument interkommunaler Zusammenarbeit. Eine **Arbeitsgruppe „Zentrale Vergabestelle“** bestehend aus Vertretern der Gesellschafterkommunen soll weitere Felder der Zusammenarbeit im Bereich Beschaffung untersuchen und definieren. Diesen Entschluss fasste die Versammlung ebenfalls einstimmig.